

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 7. September 2017

## Rund um die Mühlenstadt mit dem ADFC und Bürgermeister Daniel Tybussek

Am vergangenen Freitag, trafen sich knapp 20 begeisterte Radlerinnen und Radler auf Einladung des ADFC Mühlheim im Rathausinnenhof zu einer gemeinsamen Radtour „Rund um Mühlheim“, an der auch der Bürgermeister und begeisterte Hobbyradler Daniel Tybussek teilnahm. Bei bestem Fahrradwetter ging es los Richtung Markwald und durch die einzelnen Stadtteile. Der Abschluss der ca. 15 Kilometer langen Tour bildet ein gemütliches Beisammensein in der Alten Wagnerei am Brückenmühlparkplatz.



Weitere Informationen zu den Touren und Aktionen des ADFC findet man auf der Homepage <http://www.adfc-muehlheim.de>.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim](http://www.stadt-muehlheim.de).